

1年学年通信

2023. 5. 30 文責：磯矢
No.4 (校外学習楽しかった号)

校外学習に行きました



「学年の仲間との関わりを深め、互いに協力し合う態度を養う」ということを目的に、鈴鹿峠自然の家で校外学習を行いました。

カレー作りでは、かまどに火をつけたり野菜を切ったりするところから始めました。特に火が消えないように管理するのが難しかったようです。また、「磯矢杯（同じ材料でいかにおいしくカレーを

作るかコンクール）」に向けて、グループで協力し合う姿を見ることができました。カレーはどれもおいしく仕上げることができました。

昼からは、関中学校でレクリエーション（「1年生逃走中」）を行いました。みんなで楽しく逃げたり追いかけたりすることができました。「またやりたい」という声も多数ありました。

楽しいことを色々考えてくれた学評さんにも感謝です。ここでの活動を生かして、仲良く協力し合う学年として成長していければ、第2弾もあるかもしれませんね。



次は体育祭

1年生みんなの力で、校外学習を成功させることができました。次の主な行事は、6月8日（木）に行われる体育祭ですね。体育祭に関しては、「運動が苦手…」と心配する人もいますが、できることを精一杯すればいいだけです。周りの人たちは、苦手な人が心配をしなくていいようにしていきましょう。みんなで力を合わせて、みんなが楽しめる体育祭にしていきましょう。

その次は期末テスト

6月21日（水）～23日（金）は、期末テストです。中学校のテストは小学校の時のテストや単元テストと違い、問題数も多く、取り組み時間も難しくなっています。まずは、授業の内容をしっかりと復習しておきましょう。分からないところなどは、そのつど担当教科の先生に聞くようにしましょう。ワークなどの提出物もあるかと思いますが、日々の学習を提出するだけです。結果が返ってきてから「もう少ししておけば・・・」では遅いですからね。



保護者の皆さまへ

お忙しい中家庭訪問に応じていただきありがとうございました。日々の学校生活や学習についての話などを担任と話していただけたのではないのでしょうか。今後、色々心配事や疑問なども出てくると思います。そういった時は、遠慮せずに学校まで連絡いただければと思います。子どもたちが楽しく毎日学校に行きたいと思えるように、協力していきましょう。